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Compromisso com o crdâdão

ESÍÀDO DE MATO GROSSO OO SUL

PEorDo DE lNFoRuAçÃo 038/2023 ENTRADA EMIO5I12I2O23
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O VEREADoR euE EsrA suBscREvE REQUER

QUE, APÓS TRÂÍUITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMTNHADO AO PREFEITO MUXtCtenl, Sn.
JEFERSoN Lutz ToMAzoNt, A sEcu|NTE
TFoRMAÇÃo:

" Solicito através desse pedido que seja informado a Câmara de Vereadores
a seguinte informaçáo pela Secretaria de Educaçáo."

. A quantidade de alunos matriculados na rede Municipal.

. A quantidade de alunos matriculados nos CMEIS.

O objetivo é Íiscalizar e verificar a quantidade de alunos que estão

matriculados.

Sala das SessÕes, 12 de dezembro de2023.
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Desde já agradeço a atenção
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